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上品すぎるぞ、保守陣営の選挙戦！ 2010/07/15 21:47 

   花うさぎの「世迷い言」（21） 
  

  日教組、民主党の反日体質を 

  もっと強く訴えるべきだった! 

  

・西村慎吾氏と金美齢氏の論文を二回続けて紹介させてもらった（好きなんですよ）ので

少し間が空いてしまいましたが、選挙関連で私が感じたことを少々。まず、今回投票した

有権者は一部を除いてタレント候補に厳しい判断を下したのは痛快でした。何回も書いて

ますが、国会議員一人につき投入される経費（国費＝国民の税金）は年間3億1千万円にも

のぼるのです。それを多少知名度があるというだけで、政治の基礎知識もビジョンもない

のが人気だけで当選して将棋の駒となることに嫌気がさしていたので、大歓迎です。 

  

・現職の法務大臣・千葉景子の落選を深夜に確認して大喜びで祝杯を挙げたら、すぐ菅首

相は法相を続投させると表明。あまりの非常識さに多くの国民が怒っています。こういう

ときはどんどん抗議の電話なりファックス、メールを官邸なり民主党本部に送りましょ

う。やったことがない、というかた。大丈夫、全然怖くないですからやりましょう。第

一、怒鳴るとストレスの解消になります。安倍元首相が問責決議案を出せといったのは当

然です。 

  

・千葉景子の他にも、円より子（外国人住民基本法請願、比例）、松岡徹（解放同盟、比

例）、梁瀬進（栃木）、喜納昌吉（沖縄、比例）、犬塚直史（長崎）といった左系の面々

が落選しました。国家解体三法案のなかでも一番タチの悪い人権侵害救済法案はこの松岡

徹と千葉景子のコンビが落選したことで推進力はかなり弱まったと思いたいです。 

  

 
 救国ネット山梨街宣・安倍晋三氏の演説 

  

・輿石東の当選。悔しくて諦めきれないので選管や山梨県警に電話やメールを延べで五回

ほどやりました。特に読売報道にもあった最後の局面で公明党も協力したという記事には

頭に来ましたね。今後、民主と公明の連立だけは阻止しなければなりません。何せ国家解

体三法案では二党とも全く同じスタンス、推進派の中核ですから。本命は民主党を二つに
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割らせてそのまま解散総選挙ですよ。 

  

・その輿石が当選した開票結果ですが、無効票が14.967票、率にして3.33％もあったとい

うのです。山梨選管に聞いたら前回は2.35％だったそうで、候補者が三人から五人に増え

たせいもあるのでは？といってました。東京選管に聞くと今回は無効票は2.2％、毎回全

国平均でも2％前後はあるそうです。自民党山梨県連に電話して開票の立ち会い状況を聞

いたら、宮川陣営の開票立会人からは不正らしき報告はあがっていないとのことでした。

まだ納得できないですが。 

  

・その宮川陣営の選挙戦について、チャンネル桜の番組で拓大の井尻千男氏が怒っていま

したね。何で日教組の弱点をもっと突かなかったのかと、「勝てた選挙だ」とも。私は救

国ネットの甲府街宣で安倍氏や平沼氏の激しい日教組批判を動画で見ていたので安心して

いたのですが、どうやら自民党山梨県連は激しい日教組批判はネガキャンに取られること

を警戒してやらなかったようです。このへんに自民党現執行部の甘さがあると思います。

野党で戦かう姿勢を放棄したのでは戦にならないでしょうに。情報戦争なんですから。 

  

 
救国ネット山梨街宣・平沼赳夫氏の演説  

  

・もっとも私も散々、「争点は日本解体三点セット、是か非かだ」と訴えてきたわけです

が、この点は保守系野党全体にアピールが不足気味だったことは間違いありません。この

選挙戦を通じて「皆さん、民主党は日本を解体しようとしているのですよ！その証拠が三

法案ですよ！」と訴えてほしかった。そうすれば、敵失のチャンスに本来の反日性を知ら

せることが出来たのに、と残念です。 

  

・まあでも、多くの識者が指摘しているとおり、この民主党の惨敗によって「日本解体三

点セット」がすぐに通過する可能性は弱まりました。時間的な余裕はかなり稼げました。

民主党政権の危険性に気付き、具体的な反対抗議行動に立ち上がった全国の多くの草の根

の方々に、心から敬意を表します。皆様方の勇気と行動力が日本を救ったのです（当面で

すが）。 

  

・これを機に、日本が好きな草の根が反転攻勢に出て、ゴキブリのような反日議員を一匹

残らず退治して、その息の根を止めいたいです。バンっと！（スリッパで叩く音）。お伝

えしているように、日本を取り巻くアジアの情勢はとりわけ風雲急を告げています。支那

中共、北朝鮮、韓国、ロシア等々。日本の善意とは裏腹に「腹黒い国家」ばかりです。日
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本は国民の支持さえあれば、毅然と対峙し日本の国益をまもる政権を持つことが出来るは

ずです。 

  
  

 
救国ネット・銀座デビュー街宣、櫻井よし子さんもスピーチ 

  

・今回、たちあがれ日本や日本創新党など、保守系新党が何故苦戦を余儀なくされたの

か、ここはしっかりと総括しなければなリません。そして日本に保守系議員をしっかり育

てもっと多くを国会に送り、安定的な保守の政権を樹立しなければいけないと考えます。

時間的な余裕はそれほど残されていません。 

  

・来年6月17日には支那中共政府の後押しを受けて、世界中の華人が数百隻の民間船を仕

立てて尖閣への上陸を目指しているということです。支那中共政府の自国民への洗脳キャ

ンペーンも始まりました。日本にも露骨に尖閣は中国のものと主張し始めましたね。この

時までに武力衝突も辞さずの覚悟で「断固上陸阻止！」を自衛隊に指示できる政府を我々

が持つことが出来るか否か、これが大きなヤマ場になることでしょう。尖閣が一つの試金

石になることは間違いありません。 

  
  

   

 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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タグ： 参議院選挙  千葉景子  菅直人  輿石東  宮川典子  創生日本  たちあがれ日本  日本創新党  日教組  情報戦争   
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/15 22:19Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今回の参院選では、ひとまず良い結果になりました。 
しかし、日本の政治全体を見ると決して先行きは明るくはありません。 

 
次の衆院選で、自民党が過半数を取って勝利しても、参議院では過半数に届いていませ

んから、 
連立政権を模索することになります。ところが、連立を組めそうな党を足しても、ぎりぎり過

半数に 
なるかどうかすれすれです。 
つまり、自民党が衆院選で勝利しても、再び「真正ねじれ国会」になる可能性大です。 

 
こんな不安定な政治が、これから３年、６年と続く可能性があります。 
これほど長期にわたって「ねじれ国会」が続き、政治が大きなことを何も決めることができ

ないとしたら、 
日本はいっそう停滞し、それこそ危機に対応することなどできません。 
この点を、自民党や民主党などは考えないといけないはずです。 

 
政界再編でも参議院改革でもいいのですが、「ねじれ国会」の状態を解消する方策を真

剣に考えないと 
このままでは日本が持たないと思います。  

 

2010/07/15 22:55Commented by de-mu-paa さん 

保守陣営の退潮も残念ですが、何より問題なのは、みんなの党の躍進を許してしまった

事ですね。 

 
ご存知ですか？みんなの党の選挙公約にこんなのがあるんですよ。 

 
＞車・電機・機械だけに頼る単純なモノづくり信仰から脱却 

 
＞１５００兆円の個人金融資産を活用（贈与税の軽減、寄付税制の拡充など） 

 
＞政府の金融資産５００兆円のうち３分の２を証券化し（前掲）、金融市場に新たなビジネ

スチャンスを創出 

 
要するに、政府は金融業には大きく支援しますよ。でも、製造業は・・・ 

 
で、今回当選した連中に、金融業出身が大量にいるんですよ。 

 
しかも、「増税の前にやることがあるだろう」と騒いでおきながら 

 
＞法人税（実効税率ベース）を現行４０％から２０％台に減税 

 
と書いている始末。 

 
金融屋にとっては、財務官僚は敵以外の何者でもないでしょうから、 
バカの一つ覚えで「官僚打破」を念仏経みたいに唱えている党首に 
取り入ったのでしょうな。 
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こんなのに政治権力を握られては、本当に日本は終わりですよ。 
彼らにとって護るべきものは、「カネ」でしょうからね。  

2010/07/16 00:27

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
確かに選挙中の保守系主張は消費税や国を守るとかでしたね。消費税は敵

失なので、話題にしなくてもボディーブローは効きます。憲法改正や国防論議は多くの有

権者にはピンと来ないのでしょう。 

 
本当は三毒法案を徹底的にこきおろせば、浮動票は結構取れたと思いますね。保守の頑

張りがあったので、もっと議席を獲得していたでしょう！ 

 
一にも二にも三にも、外国人参政権、夫婦別姓、人権擁護法反対をどうして連呼しなかっ

たのか不思議です。ＴＶなどでは局側から発言を止められているのでしょうね。馬鹿ばか

しい。 

 

 

2010/07/16 00:57Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは 

 
こんばんは。 

 
見殺し赤松の次の皆殺し山田は本当に皆殺しする気だ 

 
（１）「口蹄疫」東国原「勧告しろと恫喝されたんですよ」 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm11399592 
 
メディアのコメントは東国原が悪いような印象操作ですね 

 
 
（２）その少し前に更新された東国原知事のブログ 

 
http://ameblo.jp/higashi-blog/ 
 
身はたとい 武蔵の野辺に 朽ちぬとも 留め置かまし 大和魂 

 
 
（３）yahoo掲示板でのある投稿 
 
民主党って、国際食糧農業機関(FAO)の専門家チーム受け入れも拒否して本当に宮崎

を苦しめたいんだなと思います。 
FAOは5月29日の日経で「殺処分は感染初期については有効だが、拡大した今は長期

的な視野を持って対応するべき」と意見している。 
それはブランドまで破壊してはいけないということなんだけど？ 
頭パーすぎてわからないのかな。 
試しに民主党にやらせたばかりにこんなになってしまって。 
殺処分徹底するしか能がない。おバカな政党。  

 

2010/07/16 06:44Commented by 花うさぎ さん 

To de-mu-paaさん おはようございます。  
 
>で、今回当選した連中に、金融業出身が大量にいるんですよ。 
 
これは情報感謝です。へえ～製造業軽視ですか？ 

 
>＞法人税（実効税率ベース）を現行４０％から２０％台に減税 
 
この部分は保守系各党は共通してます。要は企業の流出を防ぎ、企業を誘致し、雇用の

確保と景気浮揚を狙っているものでしょう。 
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>彼らにとって護るべきものは、「カネ」でしょうからね。 
 
事実上の小泉・竹中路線を継承している党ですからね。ただ、民主的な臭いが強くて外交

安全保障が未知数なので、保守色は自民党以上に弱いですね。 

2010/07/16 06:47

Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん おはようございます。 
 
>政界再編でも参議院改革でもいいのですが、「ねじれ国会」の状態を解消す

る方策を真剣に考えないと 
>このままでは日本が持たないと思います。 
 
これはご指摘の通りですね。民主党の反日政策を100％封印するというなら大連立も検

討されるかも知れません。しかし民主党政権の意義は失われる事になりますが。 

 

2010/07/16 06:49Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>一にも二にも三にも、外国人参政権、夫婦別姓、人権擁護法反対をどうして連呼しなか

ったのか不思議です。ＴＶなどでは局側から発言を止められているのでしょうね。馬鹿ば

かしい。 

 
各党が一斉に街頭演説する選挙戦は、反日マスコミが封印して報道しない「解体三点セ

ット」をアピールする絶好の場、だっただけにもったいないですよね。 

 
部分的には自民党もたちあがれ日本も候補者によってはかなり訴えていたのですが。  

 

2010/07/16 06:58Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>FAOは5月29日の日経で「殺処分は感染初期については有効だが、拡大した今は長

期的な視野を持って対応するべき」と意見している。 
>それはブランドまで破壊してはいけないということなんだけど？ 
 
自分たちの都合の悪い意見は一切無視でしょう。 

 
>殺処分徹底するしか能がない。おバカな政党。  
 
そのレベルならまだ良いのですが、背景に特アの意向を見え隠れしているようで警戒が

必要かと思います。 

 
マスコミの「宮崎県の対応が悪い」の大合唱は見苦しいですね。自分たちが初期にまった

く報道しなかったくせに「何を言うか！」ですよ。 

 

2010/07/16 07:14Commented by tropicasso さん 

To kenzo1348さん, おはようございます。 
 
>見殺し赤松の次の皆殺し山田は本当に皆殺しする気だ 
民主党って、国際食糧農業機関(FAO)の専門家チーム受け入れも拒否して本当に宮崎

を苦しめたいんだなと思います。 
>FAOは5月29日の日経で「殺処分は感染初期については有効だが、拡大した今は長

期的な視野を持って対応するべき」と意見している。 

 
＝＞ 御意、激しく同意します。 

 
おそ松の初動遅れ、口蹄疫蔓延、厚労省びっくり仰天、家畜皆殺し、誰が利得者か？ 山

田大臣って自分で牧場を経営した経験がある癖に、ＦＡＯの支援を受け付けず、ブランド

牛の種牛を感染未確認なのにも関わらず、「皆殺しせよ！」とは呆れますね。 

 
初動の失敗で未感染家畜を皆殺しにしたので例外があると拙いというのが本音でしょう。

伝染病封じ込めを最大の理由にしてますが・・・。 

 

 

6上品すぎるぞ、保守陣営の選挙戦！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1700742/



だいたいこの山田って野郎の顔は、はっきりと悪党づらじゃーないですか？俳優でもこれ

だけ悪役面はいませんよ！ 民主党の遊興委員長だそうです。結局、北朝鮮のパチンコ

擁護派なんですね。そう考えると、合点が行きます。 

 
結局、国民の多くは日本民主党の実態をアメリカのオバマや民主党の様に自由で闊達な

政府や政党と勘違いしているのですね。 

 
民主党とは本当に名前に惑わされますが、実態は社共労働党です。中国共産党や北朝

鮮労働党以上に陰湿で恐ろしい政党です。 

 
千葉景子居座り、小沢の救済、鳩山の金の説明責任なし、この際空き菅が経済も景気も

財政も徹底的に破たんさせないと国民は覚醒しませんね。 

 
面白い、やってもらいましょう！ 債務９００兆円と１０００兆円では五十歩百歩ですから、

国民が腹をくくれば問題ありません。それと引き換えに民主党を永久追放しましょう！ 

 
 
 
 
 
 
 

2010/07/16 09:48Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
>どうやら自民党山梨県連は激しい日教組批判はネガキャンに取られることを警戒して

やらなかったようです。このへんに自民党現執行部の甘さがあると思います。野党で戦か

う姿勢を放棄したのでは戦にならないでしょうに。情報戦争なんですから。 

 
井尻先生のお怒り、当然でしょう。相手は「特亜が一番、自分が一番」の日本の政党では

ない民主党ですから、全く違う土俵で相撲を取っても試合にならないのと同じです。連中

のやる同じ方法で下品でもやるべきでしょう。 

 
まあ、民主党という党の正体がわかっていないのでしょうか…情弱も良いところです

ね…。  

 

2010/07/16 12:20Commented by - さん 

日教組の件だけでなく、民主党がマニフェストに載せず隠した、地方参政権付与、夫婦別

姓制などの悪法についても、有権者にその危険性を訴えるべきだったのではないでしょ

う。 
無関心、或いは知らない有権者が、大半なのですから。 

 
日教組の件も、ここまで日教組を増長させてしまった責任は、事なかれ主義的に日教組

に対処してきた自民党にもある訳ですから、余り触れたくなかったのかな、と考えたりしま

す。 

 
或いは、与謝野議員が選挙後に言ったように自民、民主の連立をしたいために、余りな

民主党支持団体批判をしなかったのか。 

 
あと、自民党の消費税10％もみんなの党に票を流してしまいましたね。 
 
法務大臣らが落選はしましたが、選挙区でも比例区でも民主党の得票数の方が、自民党

のそれを凌駕している事実に自民党の復活は、難しいなと思います。  

 

2010/07/16 12:38Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
連日、お疲れ様です。ご存じかもしれませんが「樺太１９４５年夏 氷雪の門」という映画が

ロードショー公開されることが決まりました。 

 
旧ソ連の圧力で、上映中止となった曰く付きの作品です。今回、デジタル処理され、面目

も一新し、上映されることになりました。 
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ソ連の圧力で上演中止になるなど、正に「表現の自由」が侵害された例ではないでしょう

か。イルカ映画の比ではありません。 

 
私も映画館で見たことがないので、是非、映画館で上映中に鑑賞したいと思っています。 

2010/07/16 12:58

Commented by - さん 

書き忘れました。 

 
仙谷官房長官の七夕の日に於ける例の発言（日韓基本条約締結で解決済み 

の個人補償をしたい。）や鳩山政権時の海外へのバラマキ政策について、自民党や保守

系党の候補者や議員は批判していたのでしょうか。 

 
外交に関しては、民主党も自民党も全くの弱腰で（外部から操られているかのよう）それ

が不満な有権者は、少なくないでしょうね。  

 

2010/07/16 13:45Commented by コードネームは6-4-3 さん 

お気持ち、痛感します。 
しかしですねぇ…一方では、谷やレンホウが早々と当選を決めた 
これも事実です。 
今のボケた日本人は、恐らく「自分が痛い目に遭う」まで他人事 
そう考えている節は多い様ですね。 
やはり「強敵」は「マスコミ」であり「テレビ」です。 
これを何とかしないと「マトモ」な選挙は無理です。 
池上某の「選挙特番」が「ネットですら」持上げられるのですから。  

 

2010/07/16 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。 
 
>連中のやる同じ方法で下品でもやるべきでしょう。 
 
あっちは選挙違反もなんのその、やりたい放題ですからね。 

> 
>まあ、民主党という党の正体がわかっていないのでしょうか…情弱も良いところです

ね…。 

 
与党ぼけを引きずっているのか「お手並み拝見程度」なのか、危機感が足りないことは確

かだと思いますよ。 

 

2010/07/16 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんにちは。」 
 
>有権者にその危険性を訴えるべきだったのではないでしょう。 
 
はい。それが見ていて歯がゆいです。 

 
>無関心、或いは知らない有権者が、大半なのですから。 
 
そうなんですよ。「え～民主党は日本解体を狙っているの？」ともっと多くの一般人に知ら

しめるチャンスでした。 

 
>自民党の復活は、難しいなと思います。 
 
でも保守系野党を含めると良い勝負ですから、あとはまとめ方でしょう。 

 

2010/07/16 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>旧ソ連の圧力で、上映中止となった曰く付きの作品です。今回、デジタル処理され、面

目も一新し、上映されることになりました。 

 
はい、正に圧力以外の何ものでもないですね。 

 
画質が綺麗になったそうで私も楽しみにしています。 
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2010/07/16 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん  
 
>自民党や保守系党の候補者や議員は批判していたのでしょうか。 
 
個々にはしていると思いますが、党として声明云々はなかったのではないでしょうか。 

 
>それが不満な有権者は、少なくないでしょうね。 
 
私もその一人ですが、保守のほとんどの方は同じ思いだと思いますよ。 

 

2010/07/16 14:28Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんにちは。 
 
>一方では、谷やレンホウが早々と当選を決めた 
>これも事実です。 
 
ガッカリしましたね。170万票なんて、東京都民の一人として恥ずかしいです。 
 
>今のボケた日本人は、恐らく「自分が痛い目に遭う」まで他人事 
>そう考えている節は多い様ですね。 
 
石原慎太郎都知事は正論8月号の中で、「北からミサイルが飛んでこないとわからんの

か」みたいな発言をしていましたが、同感ですね。 

 
>池上某の「選挙特番」が「ネットですら」持上げられるのですから。 
 
いまは人気絶頂のようですが、基本スタンスはこの人も左ですよ(^^；。 

 

2010/07/16 14:40Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
花うさぎさんは、ゴキブリを捕まえる時はスリッパで叩くのですか？頼もしいですね。思わ

ず笑ってしまいましたよ。 

 
花うさぎさんご指摘の点は、ごもっともだと想います。ただ、上のコードネームは6-4-3さ

んがコメントされているように、有権者の意識が伴ってこない、また選挙する側も党やおの

れの利害が絡んでくる、という複雑な、魑魅魍魎の世界ですので、スパッとゴキブリを叩き

殺すようには行かないのだと思います。じれったいですが。有権者にとっての最大の関心

事はやっぱり、景気対策、税金、年金など、お金が絡むものになってしまっている（ああ、

なんだか卑しい国民になってしまった）ので、だから候補者もそれに迎合する話になってし

まうのでしょう。むしろ、花うさぎさんのような純粋に国を想う方々の方が少数派です、この

選挙結果からしても明らかです。 

 
ところで、山梨の選挙の敗因について元山梨選出の赤池さんがブログで分析されていま

す。山梨での選挙運動の自民党の実情が書かれています。敗因は自民党にあり？ 

 
http://akaike.blog-freejapan.jp/ 
参院選総括。民主党の自滅！山梨は自民党の惜敗！ 
2010 年 7 月 15 日 
をクリックしてください。 

 

 

2010/07/16 15:03Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>花うさぎさんは、ゴキブリを捕まえる時はスリッパで叩くのですか？頼もしいですね。思

わず笑ってしまいましたよ。 

 
実際はこの十年ほどはお目にかかっていないのですけどね(^^；。 
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>だから候補者もそれに迎合する話になってしまうのでしょう。 
 
残念ですがそれが現実でしょうね。金美齢さんではないですが、国あっての年金、社会保

障、生活だと思うのですが、なかなか今の日本人には空気のような存在なのかも知れま

せん。 

 
>参院選総括。民主党の自滅！山梨は自民党の惜敗！ 
 
おお～情報感謝です。気になって私も数回見に行っていたのですが、この分析の通りでし

ょうね。 

 
やはり「ネガキャン」と言われるのを恐れて「日教組攻撃」を控えたようで、随分私たちの

感覚とギャップがありますね。  

2010/07/16 23:52

Commented by shironeko-japon さん 

花うさぎ様 

 
今日のコメントは正に私の申し上げたい一言（何故日本解体３法案を 

争点にしなかったのか？）でした。 

 
私も微力ながら、過日は我が自治体で参政権付与法案に反対という意見書を自民党議

員らが出すというので、その他の会派の議員さんに産経の参政権関連切り抜きのコピー

（二十数枚）、WiLL３・４月号等を送り、説得しましたら、○民・○主党の議員さん達を反対

派にする事が叶い、ぎりぎりで、可決され、自治体として反対派となりました。 

 
自民のネットサポーターにもなりましたので、メールで選挙前・途中・選挙後とこの解体３

法案争点を提案し続けましたが、反応は芳しくありませんでした。来年の統一地方選に向

け、この争点で、少しづつ、国民に危険性の詳細を知らせて行けば、今度こそ大勝するで

しょうに・・・。 
歯がゆいですね。先日お会いした山谷議員も谷垣総裁にいつも言うけど、スルーされてし

まうと仰ってました。 

 
救国ネットの議員さん達でほんとの「保守政党」出来ればいいですね。 
（平沼赳夫先生にはいつもメールでお話しています。中川昭一先生亡き後、一番頼りにし

ている政治家ですから） 

 
いつも色々な情報と的確なコメント有り難うございます。 

 
最近ここは、私の心の拠り所になってます。  

 

2010/07/17 08:12

Commented by 花うさぎ さん 

To shironeko-japonさん おはようございます。 
 
>今日のコメントは正に私の申し上げたい一言（何故日本解体３法案を 

>争点にしなかったのか？）でした。 
 
普通の日本が好きな草の音保守なら共通した思いだと思うのですが？ 

 
>ぎりぎりで、可決され、自治体として反対派となりました。 
 
ありがとうございます。そのご努力に心から敬意を表します(--)。 
 
>歯がゆいですね。先日お会いした山谷議員も谷垣総裁にいつも言うけど、スルーされて

しまうと仰ってました。 

 
やはり。だから谷垣さんはそれなりに良くやっているけど、基本部分で間違えているんで

すよ。 

 
>救国ネットの議員さん達でほんとの「保守政党」出来ればいいですね。 
>（平沼赳夫先生にはいつもメールでお話しています。中川昭一先生亡き後、一番頼りに

している政治家ですから） 

 
平沼さんはちゃんと自分でメールを返してくれる数少ない議員ですよね。救国ネットが絶
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